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Simple Past - Past Continuous 

Present Perfect Simple and Continuous 

Past Perfect Simple and Continuous 

 

UNITS 5-16, UNIT 18 

 
A. Translate 

 

1. Tom a perdu sa clé hier. Il ne savait pas rentrer à la maison et a attendu le retour de ses parents 

chez les voisins. 

2. Ses parents ont déménagé aux USA quand il avait 15 ans. 

3. II a arrêté de pleuvoir pendant un moment mais maintenant il pleut à nouveau. 

4. - Quand êtes-vous arrivé en Angleterre ? 

 - En 1999. 

5. Ce sont des faits qui se sont déroulés il y a 3 ans. Tu ne devrais plus y penser. 

6. La télévision était allumée mais personne ne l'écoutait. 

7. Les garçons ne voulaient pas venir faire des courses avec nous parce qu'ils regardaient le foot à la 

télévision. 

8. Matt a téléphoné pendant que nous dînions. 

9. Tim téléphone à sa femme: « Je suis désolé, je serai en retard, j'ai perdu mes clés de voiture. Je 

rentre en bus ». 

10. Le journal à la t.v. : « Il y a eu un terrible accident sur l'autoroute en direction de Bruxelles. Il y 

a 8 morts. Plus d'informations dans notre journal de 22h00 ». 

11. Pouvez-vous attendre un instant. Je n'ai pas encore fini de manger. 

12. - Dois-je téléphoner pour réserver une table ? 

 - Non, je l'ai déjà fait. 

13. - Voulez-vous un café ? 

 - Non merci, en fait je viens d'en prendre un. 

14. Tim est sorti. Il sera de retour dans environ une heure. 

15. Joanna a été en Afrique. Elle te racontera ses merveilleuses vacances bientôt. 

16. Quel est le plus bel endroit que tu aies jamais visité ? 

17. - Comment va Diane en ce moment ? 

 - Je ne sais pas, je ne l'ai pas vue récemment. 

18. Je n'ai pas vu Tom ce matin et toi ? 

19. Es-tu déjà parti en vacances cette année ? 

20. - Avez-vous déjà conduit une voiture ? 

 - Non, c'est la première fois que je conduis une voiture.  

      -Cela se voit. 

21. Où étais-tu ? Je te cherche partout. 

22. Il lit depuis deux heures. Il a lu 50 pages jusqu'à présent. 

23. Elle a peint le plafond. Elle est contente de son travail. 

24. Mes mains sont vraiment sales. J'ai réparé la voiture. 

25. - Depuis combien de temps apprends-tu l'anglais ? 

 - J'apprends l'anglais depuis 6 ans. 

26. - Depuis combien de temps le connais-tu ? 

 - Je le connais depuis 1988. 

27. J'ai écrit trois lettres ce matin (2 translations). 

28. Je ne sais plus jouer au tennis depuis que je me suis cassé le bras. 

29. Je n'ai pas acheté le livre car je l'avais déjà lu auparavant. 

30. Elle venait juste d'entrer dans son bureau quand le téréphone sonna. 
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31. Nous jouions au tennis depuis une demi-heure quand il commença à pleuvoir très fort. 

32. Nous étions bons amis. Nous nous connaissions depuis des années. 

33. Quand j'arrivai, Kate m'attendait. Elle était très fâchée sur moi car il était tard et qu'elle avait 

attendu pendant longtemps. 

34. II ne pleuvait pas quand nous sommes sortis. Le soleil brillait mais comme il avait plu, le sol 

était encore humide. 

35. David avait l'habitude de dépenser beaucoup d'argent en vêtements. Maintenant il ne peut plus 

se le permettre. 

36. Quand tu vivais à Londres, allais-tu souvent au théâtre ? 

 

 

 

B. Put the verb in the correct form : present simple, present continuous, past simple, past 

continuous, present perfect simple, present perfect continuous or past perfect simple 

 

1. Tom has had to give up football since he (break) his ankle. 

2. How often you (visit) him when you (be) in the States last year? 

3. 1 (not pay) you for my ticket yet. How much I (owe) you? 

4. The hotel manager called the police when he (discover) that a guest (leave) without paying his 

bill. 

5. Sharon's work is terrible these days. I don't know what (happen) to her. She (lose) interest in 

everything recently. 

6. We (have) a fire. in the office last week. We (sort) out the mess ever since, as you can imagine. 

7. My grandmother was a wonderful woman. She (spend) most of her time teaching adults who 

(miss) the opportunity to go to school when they (be) children. 

8. I always (want) to visit Japan. Now that I (have) the chance, I (decide) to take it. 

9. We (go) to the theater early, but a lot of people (arrive) before us and there (be) a long queue 

for tickets. 

10. My sister is in Australia at the moment. She (have) a wonderful time there.  

 

 

 

 

C. Choose the correct alternative 

 

1. -What part of Birmingham do you live/did you live/have you lived in when you were/have 

been/were being a child ? 

 - A place called Selly Oak. Do you know/Did you know/Have you known it? 

 - Oh yes, I was cycling/used to cyde/have cycled through it nearly evely day when I was 

studying/have been studying{have studied there. 

 

2. - When are you hearing/did you hear/have you heard the result of your exam ? 

 - When I phoned/have phoned/had phoned my boss. She is checking/has been checking/was 

checking the list when I had rung/rang/was ringing so she has told/was telling/told me. 

 - Do you expect/have you expected/had you been expecting to do so well ? 

 - Not really to be honest. 

 - Are you emailing/Do you email/Have you emailed your husband yet ? 

 - Not yet. 

 - Go on! He waited/has waited/has been waiting to hear from you aIl day. 

 


